

Pressemitteilung

043/2020

2.137 Zeichen

Eingeschränkter Parteiverkehr in der Stadtverwaltung Marktredwitz

Marktredwitz, 16. März 2020. Aufgrund der aktuell dynamisch voranschreitenden Ausbreitung der Corona-Pandemie, wird ab Dienstag, 17. März 2020 der Parteiverkehr der Stadtverwaltung Marktredwitz mit ihren Gesellschaften und Unternehmen nur eingeschränkt aufrechterhalten. Diese Maßnahmen sind erforderlich, um auch bei einer eventuellen Infektion von städtischen Mitarbeitern den laufenden Betrieb aufrechtzuerhalten. Diese Kernzeiten sind Montag bis Donnerstag, 9.00 Uhr bis 12.00 Uhr und betreffen:

- alle Rathäuser inkl. Bauamt
- die Stadtentwicklungs- und Wohnungsbaugesellschaft GmbH (STEWOG)
- die Tourist Information
- das Kommunalunternehmen Marktredwitz (KUM)

Komplett geschlossen haben:

- das Feuerwehrhaus der Freiwilligen Feuerwehr Marktredwitz für Besucher (Die Einsatzbereitschaft ist jedoch selbstverständlich gegeben!)
- die Städtische Sing- und Musikschule
- die vhs Fichtelgebirge Marktredwitz (Außerdem entfallen bis auf Weiteres alle Kurse!)
- die Stadtbücherei

- das Jugendzentrum LOESCHWERK10
- das Stadtarchiv
- die Bürgerinformationsstelle MAKmit
- das Integrationsbüro

Die telefonische Erreichbarkeit ist jedoch während der üblichen Geschäftszeiten unter der Telefonnummer 09231/501-0 gegeben.

Die Stadt Markredwitz bittet vor einem Besuch zu prüfen, ob es nötig ist, das Anliegen persönlich vorzubringen oder ob es evtl. sogar auf einen späteren Zeitpunkt verschoben werden kann. Nach Möglichkeit kontaktieren Sie die Verwaltung bitte telefonisch unter 09231/501-0 oder per E-Mail unter info@markredwitz.de.

An dieser Stelle bitten wir alle Bürgerinnen und Bürger nochmals eindringlich, die bekannten Hygieneregeln zu beachten sowie die sozialen Kontakte auf ein unbedingt nötiges Mindestmaß zu reduzieren. All diese Maßnahmen dienen insbesondere dem Zweck, eine Ausbreitung von COVID-19 zeitlich und räumlich zu verlangsamen und in der gegenwärtigen Lage insbesondere von der noch anhaltenden Influenzawelle zu entkoppeln. Eine zeitlich langsamere Ausbreitung hat den Vorteil, dass die medizinischen Versorgungssysteme über einen größeren Zeitraum in Anspruch genommen werden und die punktuelle Belastung geringer bzw. eine Überlastung vermieden wird.